

## **Wir gründen eine Sekte!**

Kommt, Freunde, lasst uns eine Sekte gründen!  
Eine eigene, eingeschworene Gemeinschaft.  
Wir bestimmen selbst, was Freuden sind, was Sünden  
und leben nun mit ganzer Kraft!

Wir machen eigene Gesetze,  
zahlen Miete nicht noch Steuern,  
Brauchen kein Geld, verschenken unsere Schätze,  
man kann's nicht oft genug beteuern.

Wir sind uns selbst das größte Glück,  
tragen nur blau oder gelb oder rot.  
Schneiden vom Kuchen das größte Stück  
und lieben uns bis in den Tod.

Wir werden alle Missionare,  
verkünden unsere neue Religion.  
Preisen sie wie heiße Ware  
und nehmen Liebe nur als Lohn.

Die Nachbarn nennen uns "verrückte Spinner",  
Vermieter und Finanzamt rücken uns auf den Pelz.  
Doch wir sehen uns als die Gewinner.  
Lacht doch über unser Leben - uns gefällt's!

Unsere Sekte braucht noch einen Namen.  
Die Mitglieder sind sich nicht einig.  
Weil auch nur 3 zusammenkamen,  
war schon die erste Hürde steinig.

Von Herrlichkeit und Liebe keine Rede mehr.  
Ein jeder stritt und zankte ums Perfekte.  
Und so blieb unser Ashram leer  
und begraben die Idee von einer Sekte...

©